

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区(多摩南グループ)東京飛火野ロータリークラブ



会長 梅田 俊幸



幹事 結城 祐純

会長テーマ

地域社会へ奉仕の輪を広げ
ロータリーの理念を広めよう



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22 Weekly Report vol.34-06

2021年9月7日(火) 第1549回 通常例会(オンライン) 於:クラブ事務局

■司会 幹事 結城祐純会員

■開会点鐘 会長 梅田俊幸会員

■国歌 四つのテスト ロータリーソング「奉仕の理想」

今月の歌「とんぼのメガネ」

■ニコニコ報告 幹事 結城祐純会員

メツセージ後記

■出席報告 幹事 結城祐純会員

会員総数21名 出席18名

■会長報告 会長 梅田俊幸会員

皆様、こんにちは、パラリンピックも無事に終了しました。オリンピック同様、開催して良かったと思います。各競技をじっくり観たのは初めてでしたが本当に感動しました。今大会から種目になったパラバドミントンでは、市内在住の山崎悠麻選手が里見選手との女子ダブルスで金メダル、シングルスで銅メダルを獲得しました。選手の皆さんには、本当に様々な苦労の末競技を続けられて、また多くのサポートがあっての参加ということで感銘しました。

新型コロナウイルスの感染者は千人以下の日もありますが緊急事態宣言は延長されるようで、例会予定についても変更がありますが宜しくお願ひ致します。

自民党では今月総裁選挙ということで注目されています。影響で株価はバブル期並みに上昇しているようですが今後はどうなるのでしょうか。

本日は月初ですので米山記念奨学生の蘭さんが来ていますので今月の奨学金をお渡しします。また、蘭さんが先日提出した奨学生レポートで志望会社からの内定があったとありました。良かったですね。おめでとうございます。

また、米山記念奨学会より当会へ米山功労者の報告を頂きました。

水野会員、藤野会員、梅田会員です。感謝申し上げます。ありがとうございました。

■幹事報告 幹事 結城祐純会員

■報告事項

●「佐賀・長崎豪雨災害支援金についてのお願い」が地区より届

いています。

- 「We Are One」メッセージポスターが届きました。
- 八王子RC・日野RC・八王子西RC・八王子東RC・八王子南RC・八王子北RC・iシティRCより例会変更のご案内が届いています。
- 第2680地区より、「会員維持増強物語一ロータリアンでよかったです」と「会員増強物語一ベスト60人の心一」が届いています。
- 町田東RCより創立30周年記念誌が届きました。

■理事会報告

①9/15の日野RC合同例会は追って連絡が入りますが、オンライン例会です。当日は高幡不動尊から杉田貫主様から卓話があります。

②9/28の夜間例会は休会。

③10/19の親睦旅行は来年の4月か5月に延期。

④10/26の山口ガバナー補佐をお迎えしての「クラブ協議会」は、高幡不動尊例会場が使用出来ないので、水野会員のご厚意により千代田運輸さんの会議室をお借りして、ガバナー補佐をお迎えしてハイブリッド例会とする。

⑤佐賀・長崎豪雨災害支援金については、クラブから2万円を寄付。

10/24に「世界ポリオデー」トレインジャックプロジェクトが開催されます。

トレインジャックは10/18~10/24

■地区イベント紹介 パストガバナー 水野 功会員

- 1.エンドポリオトレインジャック 首都圏の電車。中央線の電車中刷り広告。ご覧になつたらSNSで拡散していただきたい。
- 2.ガバナーエレクトセミナー、オンラインで開催。3.ロータリー研修会、ガバナー・ガバナーエレクトの参加でリアルで開催。4.日韓協議会来年1月リアルで開催。

■委員会報告 特になし。

■卓話講師紹介 プログラム委員会委員長 本田 誠会員

■本日はパスト会長中澤会員に「青春時代と私」のタイトルで、卓話をお願いしました。

8月「会員増強・拡大月間」

2021・22 Weekly Report vol.34-06

■卓話「青春時代と私」 中澤 洋会員

皆さんの青春時代のお話を聞かせていただき、その時代が思い出されます。今回はわたくしの番です。お聞きください。

1・生まれ

群馬県 沼田市 利根町 昭和25年6月生まれ 血液型 O型

2・学校

小学校中学校まで群馬で、高校から東京杉並日大鶴ヶ丘高校。
その後車の整備専門学校

3・職歴と現在

トヨタのデーラーに世田谷、杉並で3年ほど勤める。その後父が継承した南観光交通に整備係の人が必要の為入社。当時タクシー5台。地元の小宮さんが初代、先代、私が3代目、息子に継承できればと思っています。14台で引継、少しづつ増やして現在は340台で営業しています。その間、青少年育成の為の剣道道場をタクシーの事務所の隣に開館、一昨年都道の拡張の関係で建物を建て替え、道場はモノレールの甲州街道駅の前に引っ越し、続けております。

タクシーは57年目、その間施設のバス、スクールバス、観光バスと事業を広げていき現在に至っています。家族は家内、子供2人、息子は結婚し孫3人で自宅の隣に住んでいます。

4・スポーツ

学校では中学で野球、高校で柔道を3年間2段取得、その後剣道を4段取得。日野に来てからゴルフ、高校の夏に軽井沢で初めて、その後は時々父と行く。仕事についてからはタクシー協会の集りでゴルフコンペに、今、コロナ禍でコンペもない。健康管理で会員になった相武カントリーに通っている。

5・地域活動、ボランティア

JC、法人会青年部、安全協会青年部、社会福祉協議会、観光協会、商工会。

6・心がけていること、明るく、前向きに。

心に思うこといっぱいありますが、本日のテーマ青春で思い浮かぶのはサミュエル・ウルマンの詩「青春」という詩があります。ある先輩に書物をいただきました。紹介させていただきます。

青春

青春とは人生の或る期間を言うのではなく心の様相を言うのだ。優れた創造力、たくましき意志、炎ゆる情熱、懃懃を退ける勇猛心、安易を振り捨てる冒険心、こう言う様相を青春と言うのだ。年を重ねただけで人は老いない、理想を失う時に初めて老いがくる。

歳月は皮膚のしわを増すが、情熱を失う時に精神はしほむ。

苦悶や、狐疑や、不安、恐怖、失望、こう言うものこそ あたかも長年月の如く人を老いさせ、精気ある魂をも 芥に帰せしめてしまう。

年は70であろうと、16 であろうと、その胸中に抱き得るものとは何か。

日く、驚異への愛慕心、空にきらめく星晨、その輝きにも似たる事物や 思想に対する欽仰、事に処する剛毅な挑戦、小児の如く求め止まぬ探求心、人生への歓喜と興味。

人は信念と共に若く 疑惑と共に老いる。

人は自信と共に若く 恐怖と共に老いる。

希望ある限り若く 失望と共に老い朽ちる。

大地より、神より、人より、美と喜悦、勇気と壮大偉力との靈感を受ける限り、人の若さは失われない。

これらの靈感が絶え、悲歎の白雪が人の心の奥までも蔽いつくし、皮肉の厚氷がこれを固くとざすに至れば、この時にこそ人は全くに老いて 神の憐みを乞うる他になくなる。

青春という期間は年齢で決まるものではない。心の様相で決まる。これからも70歳をこえましたが、いつまでも青春で行きたいと思います。本日は有難うございました。

■謝辞 会長 梅田俊幸会員

中澤さんありがとうございました。会員の皆さんには入会時イニシエーションスピーチをされていますが、時代も流れ、新会員もありますので、今年度も会員の皆さんに卓話をお願いする予定です。

■閉会点鐘 会長 梅田俊幸会員

ニコニコメッセージ

梅田俊幸さん…本日は中澤会員の卓話、宜しくお願ひ致します。今日は月初なので米山記念奨学生の蘭さんも来ています。来年からの仕事も内定したそうです。

馬場弘融さん…家の誕生日祝いと結婚記念日祝いお手配ありがとうございました。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1549回	21	19	0	-	2	-
第1547回	21	17	1	-	3	-

ニコニコBOX 本日 12,000円 累計 124,114円
本年度目標額1,200,000円 達成率10.5%

※今週のメーカアップ なし

※先々週の後メーカアップ なし